



ÉLECTIONS CMCAS CLERMONT - LE PUY

UN RÉSULTAT QUI RENFORCE NOTRE DÉTERMINATION

Merci pour votre mobilisation lors des élections de la CMCAS.

Le taux de participation de **69,03%** aux élections de notre CMCAS Clermont- Le Puy montrent votre attachement aux activités sociales.

Un immense **MERCI** pour la confiance que vous venez encore d'accorder à la **CGT** lors des élections de la CMCAS. Grâce à votre mobilisation et à votre engagement, la CGT sort une nouvelle fois majoritaire !

**AVEC 1258 VOTES (54,46%),
LA CGT OBTIENT 14 SIÈGES SUR 24 AU CONSEIL D'ADMINISTRATION !**

CE RÉSULTAT, C'EST D'ABORD LE VÔtre! IL MONTRÉ QUE VOUS RESTEZ ATTACHÉS À UN SYNDICAT PROCHE, COMBATIF, FIDÈLE À SES VALEURS QUI DÉFEND LE PAR (LES AGENTS) ET POUR (LES AGENTS).

Depuis toujours, la CGT porte un autre modèle social dans les IEG : un modèle fondé sur le partage, construit autour de la solidarité entre actifs, retraités, familles, guidé par la justice sociale, pour que les activités sociales et culturelles bénéficient à toutes et tous. Votre vote confirme que ces valeurs sont non seulement actuelles, mais essentielles.

NOUS CONTINUERONS À LES DÉFENDRE SANS COMPROMIS, DANS CHAQUE DOSSIER, CHAQUE INSTANCE ET CHAQUE ACTION.

LA CGT DEMEURE PLUS QUE JAMAIS UN ACTEUR ESSENTIEL POUR PORTER LA VOIX DES AGENTS ET CONSTRUIRE UN MODÈLE SOCIAL JUSTE, SOLIDAIRE ET DURABLE.

FIDÈLES À NOS VALEURS ET DÉTERMINÉS POUR L'AVENIR !

